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会員の皆様へ
横浜市立新吉田小学校

令和3年3月16日

PTA会長 榎本 哲也
関谷 道代学校長

＜２０２０年度 構成メンバー＞

◆PTA役員：会長・副会長・書記・会計

◆各委員会 委員長・副委員長：学年・保健成人・広報・校外・推薦

◆ 学 校 ：学校長・副校長・教務主任（書記）

【第5 回 実行委員会】 1月 8日（金）9：30～10：30

【第6 回 実行委員会】 2月12日（金）9：30～10：30

明るく 楽しく 元気よく２０２０年度スローガン

ご挨拶
榎本ＰＴＡ会長

令和２年度は始めから最後まで新型コロナウイルスの影響もあり、大きく進め方や内容の変更を

余儀なくされたものもありましたが、皆様のご理解・ご協力もあり、PTA活動としてはこれまでと遜色

なく進められたのではないかと思っています。本当にありがとうございました。

まだまだ、不安定な環境は続きますが、こういうときだからこそできること、変えられることはたくさ

んあると思いますし、次年度は学校創立50周年ということもありますので、おおいに盛り上げていき

たいと思っています。どうぞ引き続きよろしくお願いいたします。

関谷校長先生

お礼

令和２年度がまもなく終わろうとしています。皆様には、感謝の気持ちでいっぱいです。

臨時休校から始まった４月、分散登校、様々な行事や授業参観等の変更・中止・縮小で埋め尽くさ

れた一年間でした。それにもかかわらず、皆様にご理解いただいたことが、どれだけ力になったことか

この場を借りてお礼申し上げます。

新型コロナウィルス対策で始まった「クリーンレンジャー」も定着してまいりました。細々でも、続ける

ことの大切さとありがたみを感じております。振り返ったとき、「コロナウィルス感染症のせいで」よりも

「コロナウィルス感染症のおかげで」と言えるような年になることを信じて・・・。

一年間、ありがとうございました。

安村副校長先生

「新しい生活様式」を学校や家庭でどのようにすれば実践できるのかと模索し、今までやってきた

ことをゼロにするのではなく、工夫したり方法を少し変更したりすることでできるのではと知恵を出し

合って過ごしてきた一年となりました。

ＰＴＡの役員・常任委員の方々と「三密」を避けて会員のみなさんに安心して活動していただける

ためにはと、一つ一つ時間をかけてご相談してきました。コロナ禍で大変！ではあったけれども、今

まで以上に一人ひとりのお人柄に触れ、親しく話すことができたこと、この点ではうれしく思っていま

す。

ワクチン接種に関するニュースが連日報道されています。マスクなしで、みなさんと心おきなくお

話しできる日を待ち遠しく思っています。一年間ありがとうございました。



ガラポンイベントの様子

役員会・各委員会からのお知らせ

12月25日に冬休み前のお楽しみ、ガラポンイベントを行いました。気持ちよく晴れた空の下、校庭に

出てきた子どもたちは校長先生か副校長先生かPTA会長とのじゃんけんに挑戦！勝者だけがガラポン

に進みました。当たってもはずれても、みんなは元気いっぱいでした。順番待ちと消毒とソーシャルディ

スタンスをしっかりと守る子どもたちの姿は、とても頼もしく感じました。

1月8日の実行委員会にて、PTAの規約・細則の見直しを行いました。常任委員会の正副委員長にメ

リットが追加されております。ぜひご確認願います。

2月8日にマスクの寄贈を行いました。こちらはユニクロ社による「小中高校へのエアリズムマスク寄

贈」の取組を見つけ、応募したところ当選となりました。ご活用いただければ幸いです。

役員会では、次期役員への引き継ぎが始まっております。来年度スムーズに活動できるよう、丁寧な

引き継ぎをおこなってまいります。今年度のＰＴＡ活動にご尽力いただきありがとうございました。

役 員 会

学年委員会

保健成人委員会

今年度はコロナ禍にも関わらず、たくさ

んのベルマークが集まりました。

１日お手伝いの方々、ご協力いただい

た皆様、一年間ありがとうございました。

今後も引き続き、ベルマーク・テトラパッ

ク・インクカートリッジの回収にご協力

お願いします。

各委員会からのおしらせ

白衣点検のお手伝いにご協力いただき

まして、ありがとうございました。

子どもたちが気持ちよく白衣を使えるよ

うに引き続き、ご自宅での洗濯管理をよ

ろしくお願いします。



小学校PTAで行っております資源回収で得られました奨励金は、
学校で子どもたちが利用する物品購入など、さまざまなことで役立てさせていただきます！

　　　毎週月曜日、朝8：30までにお出しください。

PTAによる資源の集団回収にご協力ください！

PTAの資源回収の看板は

”にこにこマーク”が

目印です！

各委員会からのおしらせ

広報委員会

校外委員会

推薦委員会

学校で過ごす子どもたちの様子が、

少しでも伝えられるような広報誌を制

作出来るように頑張ってきました。

一年間ありがとうございました。

このたび、2021年度の役員が決定いたし

ました。

たくさんの方々が、立候補をご検討されて

おり、決定に至るまで少し大変ではありま

したが、嬉しい悲鳴でした。多くの皆さま

のご協力、心より感謝いたします。

各町内会旗当番にご協力いただき、

ありがとうございます。今後も引き

続きよろしくお願いします。

転居する場合は、担当の校外委員

までご連絡ください。



P T A 総 会 だ よ り

★ 回答期間 ２月２４日（水）～３月２日（火）

★ ＰＴＡ会員数 ５８７名

★ 総回答者提出者数 ３７１名

会員の５分の１以上となり、総会は成立となりました。

議案内容

第１号議案 令和２年度ＰＴＡ年間事業報告

第２号議案 令和３年度ＰＴＡ役員承認

第３号議案 その他：PTA規約改正

回答結果

第１号議案 賛成２８６名、反対０名、委任８５名

第２号議案 賛成２８６名、反対０名、委任８５名

第３号議案 賛成２８２名、反対０名、委任８９名

賛成が回答書提出者の過半数以上となり、議決しました。

榎本会長より

皆様のご理解とご協力により、令和２年度のPTA年度末総会は

成立し、また全議案が可決されました。書面総会かつアンケート

システムとHPを活用するという初めての試みでしたが、ご協力本

当にありがとうございました。

次年度役員のご承認をいただいたことにより、私自身は４年目

の会長を務めさせていただくこととなりました。まだまだ至らぬこ

とも多いPTAだと思いますが、子どもたちにとって、学校にとって、

地域にとってなくてはならないPTAを目指して取り組んでまいりま

す。よろしくお願いいたします。


